
Consiglio di Istituto 

 

A.S. 2023/24 

 

Verbale n° 22 seduta del 11.04.2024 

 

Il giorno undici del mese di aprile, dell’anno duemilaventiquattro, alle ore 18.30, si riunisce il 

Consiglio d’Istituto, in modalità telematica mediante funzione MEET della Piattaforma digitale 

d’Istituto GWorkspace,  per discutere e deliberare in merito ai seguenti punti dell’O.d.g.: 

 

1) Approvazione verbale seduta precedente; 

2) Chiusura uffici amministrativi per il 16/08/2024; 

3) Contratto pluriennale fotocopiatrici; 

4) Decreto 66 investimenti PNRR per la transizione digitale decreto ministeriale 66/2023 del 12 

aprile 2023 : approvazione progetto; 

5) Decreto di assunzione in bilancio decreto 66/2023 codice progetto M4C1I2.1-2023-1222-P-

40094 Titolo IC7 RESKILLING; 

6) Decreto di assunzione in bilancio decreto 65/2023 codice progetto M4C1I3.1-2023-1143-P-

31238- Titolo siSTEMa IC7; 

7) Decreto ministeriale 65/2023 Investimento 3.1 “ Nuove competenze e nuovi linguaggi”: 

approvazione percorsi formativi specifici; 

8) Decreto ministeriale 65/2023 Investimento 3.1 “ Nuove competenze e nuovi linguaggi”: 

approvazione griglie di valutazione selezione Gruppo di lavoro, esperti interni/esterni e tutor; 

9) Decreto ministeriale 65/2023 Investimento 3.1 “ Nuove competenze e nuovi linguaggi”: 

autorizzazione incarico dirigente scolastico; 

10) Accettazione donazione pc; 

11) Adesione “Rete dei valori”; 

12) Viaggi di istruzione integrazione; 

13) Varie ed eventuali. 

 

 

Risultano presenti/assenti i seguenti membri: 

 

         COGNOME E NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 

NERI ROSSANA Dirigente Scolastico x  

CAPRARA MORENA Docente  x 

VENIERI ERICA Docente x  
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ARIANNA SABBATANI Docente x  

EMILIANI GIUSEPPE Docente x  

CONTI MARINA Docente x  

PUGLIESE ANNARITA Docente x  

GUECI FEDERICO 

 

VITTUARI LUANA 

Docente 

 

Docente 

 

 

 

x 

 

x 

CALZI SABRINA ATA x  

FALCETTA RICCARDO ATA x  

ZANELLI CLAUDIO Genitore x  

BUFI CORRADO Genitore x  

CAVINA MONICA Genitore x  

FURINI BENEDETTA Genitore x  

TURRINI MANUEL Genitore  x 

MASSIMILIANO MIRRI Genitore x  

GADDONI VERONICA 

MONGARDI FEDERICA 

Genitore 

Genitore 

 

 

x 

x 

TOTALE 
  

13 

 

 

Presiede la seduta il Presidente Claudio Zanelli. 

 

 …OMISSIS. 

 

DELIBERA n. 120/2024 

 

Il Consiglio di Istituto 

Riunitosi in seduta ordinaria telematica dell’ 11.04.2024 attraverso funzione GMeet della Piattaforma 

d’Istituto WorkSpace, in merito al punto n. 2 dell’Ordine del Giorno, 

  

VISTO  l’art. 36 comma 2 del DPR 209/1987; 

UDITO il parere della dirigente scolastica e degli altri consiglieri; 

 

DELIBERA 

con votazione palese mediante modalità digitale Google Moduli gestita dal prof. G. Emiliani, 

(presenti n. 13 -  votanti n. 13 -favorevoli n.11 -astenuti n. 1- contrario n. 1)  la chiusura della scuola 

in data 16.08.2024. 

 

3.   Contratto pluriennale fotocopiatrici 

Il Presidente dà la parola alla DS che informa i consiglieri  che essendo scaduto il contratto triennale 

per l’erogazione del servizio noleggio fotocopiatrici nei quattro plessi dell’Istituto, occorre procedere 

a nuovo affidamento.  
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La pluriennalità di tali contratti, infatti, è caratteristica di mercato a vantaggio di una maggiore 

economicità  del servizio, dato che l’aggiudicatario è tenuto a garantire prezzi competitivi e ad 

installare proprie macchine fotocopiatrici nei plessi.  Questa la ragione per la quale la stipula di tale 

contratto richiede la preventiva deliberazione del Consiglio d’Istituto ai sensi del D.I n. 129 /2018. 

Nello specifico, sulla base dei preventivi richiesti alle ditte, il contratto assumerà durata quadriennale. 

In proposito la DSGA puntualizza che l’importo annuale potrà indubbiamente trovare idonea 

copertura finanziaria nei quattro anni, trattandosi di un importo sostenibile certamente rispetto alle 

somme erogate annualmente dallo Stato per “spese di funzionamento” e alla luce delle significative 

economie in capo alla Scuola. 

Il Professor Emiliani chiede che l’erogazione del servizio sia compatibile dal punto di vista tecnico e 

informatico con la rete dell’Istituto.. 

 

 

 .OMISSIS… 

 

Esauriti i punti all’Ordine del Giorno, non essendovi altri argomenti di discussione, si dà lettura 

integrale del verbale onde pervenire alla sua approvazione. Si sottopone pertanto il verbale al 

Consiglio che lo approva all’unanimità. 

 La seduta è tolta alle ore 20.05. 

Fatto, letto, confermato e sottoscritto 

 

Il Segretario verbalizzante     

Erica Venieri  

                                                        Il Presidente 

          Claudio Zanelli 
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